



José Vélez agradece la labor que está realizando el SEPE durante la emergencia sanitaria y reitera la petición de respeto institucional para sus funcionarios

- El delegado del Gobierno recuerda que el Servicio Público de Empleo Estatal ha sido capaz, en condiciones muy difíciles, de resolver decenas de miles de expedientes para abonar en abril la nómina más alta de su historia, 108 millones de euros, a 140.000 murcianos
- Vélez lamenta las declaraciones de algunos responsables políticos regionales, que enmascaran con falsedades hacia el SEPE el caos de su propia gestión con los ERTES
- El delegado del Gobierno considera intolerable la hostilidad y algunos episodios de acoso hacia sus trabajadores

Murcia, 15 de mayo de 2020. El delegado del Gobierno ha ensalzado hoy la labor que están realizando los más de 250 funcionarios del Servicio Público de Empleo Estatal en la Región de Murcia desde que se declaró la emergencia sanitaria para mitigar la situación creada por los miles de expedientes de regulación temporal de empleo y que, de no haber mediado su compromiso y profesionalidad, hubiera abocado a miles de familias a un auténtico drama económico y social.

Por eso, José Vélez ha pedido hoy respeto institucional para ellos al haber detectado en los últimos días cierto clima de hostilidad y algunos episodios de



[@DelegGobMurcia](#)

acoso hacia estos servidores públicos, además de determinadas declaraciones de dirigentes políticos regionales que, señalando al SEPE como responsable, eluden su propia responsabilidad en la gestión previa de los expedientes y en el hecho de que algunos ciudadanos aún no hayan podido cobrar sus prestaciones.

“Ese clima de hostilidad es intolerable, y por eso quiero manifestar públicamente mi agradecimiento a los funcionarios del SEPE, liderados por su director, José Antonio Morales. Su trabajo ha permitido que 140.000 familias murcianas hayan cobrado en abril 108 millones de euros en prestaciones, la nómina más alta de su historia, evitando con ello un auténtico drama. Y lo han hecho sacrificándose profesional y personalmente, teniendo que suplir con su entrega y sus propios recursos el colapso que generó la Consejería en el envío de los expedientes”, ha explicado Vélez.

El delegado del Gobierno lamenta la persistente campaña de desinformación desarrollada desde el principio por la Consejería en la gestión de los ERTes para huir de su propia responsabilidad y culpar siempre al SEPE.

“A mediados de abril ya tuvimos que desmentir sus afirmaciones y aclarar que la Dirección General de Diálogo Social y Bienestar Laboral de la Consejería de Empleo, Investigación y Universidades sólo nos había hecho llegar 1.100 de los 21.000 que afirmaba. Sólo gracias al trabajo de los funcionarios del SEPE pudimos atender tanto los ERTes como todas las prestaciones contributivas y subsidios de los que dependen muchas familias”, ha añadido el Delegado, que lamenta las recientes declaraciones del consejero al respecto.

“Al decir con condescendencia que se solidariza con los trabajadores del SEPE y manifestar que el cobro de los ERTes depende del Gobierno de España, no falta a la verdad, porque el SEPE, afortunadamente para los ciudadanos, es quien paga, pero sí oculta y elude sus responsabilidades, pues muchos expedientes no han podido ser resueltos generando inseguridad jurídica en las empresas, y en las personas que reciben las prestaciones”, afirma Vélez, que



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

ha revelado que la Consejería tenía la posibilidad de pedir informes a la Inspección de Trabajo sobre los expedientes en los que tuviera duda y, sin embargo, no ha solicitado ni uno solo para comprobar la legalidad de las peticiones.

El delegado del Gobierno ha aclarado que las prestaciones que no han podido ser reconocidas y pagadas no han sido abonadas por errores en los ficheros comunicados por las empresas, y que desde hace semanas los funcionarios del SEPE trabajan en su subsanación de forma manual para poder reconocer esas prestaciones lo antes posible.

Además, Vélez ha recordado que la Dirección General del SEPE llegó recientemente a un acuerdo con bancos y cajas de ahorro para que anticipen a sus clientes, sin ningún coste ni gestión para los ciudadanos, aquellas nóminas de las prestaciones que se vayan reconociendo sin tener que esperar para percibir las a primeros de junio. De igual modo, el delegado del Gobierno ha querido dejar bien claro que valora y agradece “el esfuerzo y el trabajo de los funcionarios del SEF”.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/porta/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107